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Уважаемые мужчины, коллеги, соратники!
Разрешите поздравить вас с праздником мужества, 

благородства и чести – С Днем защитника Отечества! Хочу 
пожелать вам крепкого здоровья, неиссякаемой энергии, 
жизни, наполненной миром, счастьем и любовью близких! 
Уверенно шагайте к высотам успеха и процветания, всегда 
сохраняя оптимизм, бодрость и душевное равновесие!

ПРЕДСЕДАТЕЛЬ РО ПП СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
В КОСТРОМСКОЙ ОБЛАСТИ

СЕРГЕЙ ПЕТУХОВ.

Милые женщины – прекрасная половина нашей партии!
Всех вас - с 8 Марта! Пусть сегодня ваша душа до краев 

наполнится светом, теплом и радостью от искренних 
пожеланий, нежных цветов, приятных подарков! Пусть 
ласточки вьют гнезда над вашими окнами и несут в дом 
благополучие и взаимопонимание! Будьте счастливы, 
любимы, и пусть в вашей душе всегда поет весна!

ЧЛЕН СОВЕТА РО ПП СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
В КОСТРОМСКОЙ ОБЛАСТИ

АНДРЕЙ ОЗЕРОВ.

На заседании Совета региональ-
ного отделения СПРАВЕДЛИВОЙ 
РОССИИ в Костромской области 
однопартийцы обсудили работу 
коллег-депутатов за прошлый год 
и важные социальные вопросы.

Из-за отсутствия по уважительной 
причине руководителя партийной 
фракции в Костромской областной Думе 
депутата Александра Плюснина было 
решено заслушать его отчет в другой 
день. А на текущем собрании с 40-ми-
нутным отчетом о своей деятельности 
в 2016 году выступил руководитель 
фракции «СР» в Думе г. Костромы 
депутат Александр Соколов.

– Несмотря на то, что наша фракция 
немногочисленная (ее представляют 
депутаты от СР А. Соколов и А. Дю-
ков. – прим. Ред.), мы входим в самые 
важные и ответственные, на наш взгляд, 
постоянные комиссии при Думе Костро-
мы, в комиссии и рабочие группы при 
администрации города. Благодаря этому 
нам удается вовремя разрабатывать 
и вносить предложения по улучшению 
жизни горожан.

Так, мы выступили с предложением 
о внесении изменений в регламент Думы 
Костромы, чтобы вносящиеся проекты 
решений администрации, предусматри-
вающие увеличение тарифов и налогов 
на территории города, в обязательном 
порядке сначала проходили через за-
седание коллегии при главе города. 
Это дает дополнительную возможность 
и время депутатам более глубоко 
и тщательно вникать в такие сложные 
вопросы и отстаивать интересы своих 
избирателей, учитывая при этом и инте-
ресы города. (Полный доклад – на сайте 
sokolov.info)

По ряду тем, обозначенных в докладе 
Соколова, у членов партии возникали 
дополнительные конструктивные заме-
чания. В режиме живого диалога все они 
были занесены в решение Совета и при-
няты к исполнению депутатами Думы 
Костромы. Соратники поблагодарили 
коллег за проделанную работу и поже-
лали им и дальше усердно трудиться 
на благо костромичей, защищая их права 
и социальное равенство.

Среди других вопросов особенно 
живо обсуждалась тема, затронутая 
членом Общественной палаты Ду-

мы Костромы Натальей Цветковой 
по поводу принятого думской комиссией 
по социальным вопросам решения о про-
даже станции юннатов на ул. Мясницкой, 
которая работала с 1962 года. Общая 
площадь территории станции – 3449 
кв. м. Ежегодно там занимались около 
1,5 тысячи ребят.

Власти решили ее продать, поскольку 
денег на реконструкцию зданий и их 
содержание в бюджете города нет. Жи-
вотных и растения перевезли на другую 
станцию юннатов – на ул. Советской. 
Ее одной, по версии чиновников, до-
статочно для воспитания в детях любви 
к природе.

– Я против продажи и возмущена 
тем, как просто депутаты решили вопрос 
в пользу денег, – высказала свою точку 
зрения Наталья Цветкова. – На заседа-
нии комиссии прозвучала мысль, что во 
многих городах и одной станции юннатов 
нет, а у нас целых две, что по нынешним 
временам – непозволительная роскошь. 
Кострома почему-то любит равняться не 
на лидеров, а на отстающих…

Демонстрируя депутатской комиссии 
станцию юннатов на ул. Мясницкой, 
внимание акцентировали на негативе, 

а на второй станции в Березовой роще 
рисовали радужные перспективы. Слов-
но подсказывали депутатам, в пользу 
какого объекта нужно голосовать.

– Я считаю, что решение о продаже 
станции юннатов принято слишком бы-
стро и необдуманно. Легче всего изба-
виться от того, что требует приложения 
каких-то усилий. Ломать, как говорится, 
– не строить, – такова позиция Андрея 

Озерова, члена Совета регионального 
отделения СПРАВДЕЛИВОЙ РОССИИ. 
– Напрашивается вопрос: а что еще, 
кроме выставления объекта на прода-
жу, власти предприняли в отношении 
детского учреждения дополнительного 
образования? Досконально подсчитали 
необходимые затраты на реконструкцию 
станции? Подумали о том, чтобы пере-
нести ее на новое место или найти другое 
помещение? Попытались найти деньги? 
Похоже, нет...

В своих посланиях Федеральному со-
бранию Президент из года в год говорит 
о том, что нужно развивать систему 
детского дополнительного образова-
ния, призывает восстанавливать работу 
кружков и секций, увлекать ребят миром 
живой природы, техники и творчества. Но 
Кострома, похоже, живет другими ценно-
стями, стремясь получить сиюминутную 
выгоду, а не работать на перспективу. 
Чиновники часто говорят о том, что дети 
– наше будущее. Но на деле заботиться 
об этом будущем не хотят. Потому что 
невыгодно?

Члены Совета решили на-
править обращение на имя гу-
бернатора Костромской области 
о необходимости остановить 
продажу социально значимого 
для костромичей объекта и встре-
титься с костромскими справед-
ливороссами для поиска путей 
решения проблемы.

В конце заседания председа-
тель регионального отделения 
СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ 
Сергей Петухов вручил члену Со-
вета местного отделения партии 
в г. Буе Андрею Черных почетную 
грамоту за активное участие 
и вклад в развитие партии в ре-
гионе. А председатель местного 
отделения партии в Костроме 

Александр Соколов от лица коллег по-
здравил с днем рождения председателя 
костромского отделения Социал-
демократического союза женщин 
России Оксану Мягкову.

СЕРГЕЙ КИРИЛЛОВ.

ПАРТИЙНЫЙ КРУГ В ЦЕНТРЕ ВНИМАНИЯ – 
СОЦИАЛЬНЫЕ ПРОБЛЕМЫ
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Что делать, если на вашем доме 
или заборе появилась надпись о про-
даже наркотиков.

В последнее время участились случаи 
антисоциальной рекламы спайсов, кури-
тельных смесей и других запрещенных 
к обороту наркотических веществ. 
В любом районе Костромы на стенах 
домов, на заборах и остановках можно 
увидеть номера телефонов, нанесенные 
краской из аэрозольного баллончика. 
Под ними – подпись: «порох-дымок», 

ОСТАНОВИМ ОПАСНОСТЬ ВМЕСТЕ!
«соль-перец» и т.д. Депутат Думы Ко-
стромы, член фракции «Справедливая 
Россия» Андрей Дюков в присутствии 
представителей МВД, городского хозяй-
ства и других ведомств поднял вопрос 
о подобной рекламе, несущей смерть, 
на антинаркотической комиссии при 
администрации города. При обсужде-
нии данной проблемы был определен 
порядок действия гражданина, обнару-
жившего такую надпись.

Если и вы заметили на своем до-
ме или в округе номер телефона, 
анонсирующего продажу наркотика, 
позвоните в информационную службу 
ЖКХ по телефону: (4942) 39-04-04. 
Вашу информацию примет дежурный 
оператор-специалист, который передаст 
сигнал в службу городского хозяйства. 
Рабочие этой службы должны будут 
закрасить надпись, если она нанесена 
на муниципальный объект. Если телефон 

написали на объекте, который при-
надлежит частному лицу, собственник 
получит предписание убрать надпись 
своими силами.

– Не проходите безучастно мимо по-
добных надписей. Сделайте всего один 
звонок – и, возможно, вы спасете кого-то 
от смертельно опасного шага. Давайте 
вместе сделаем наш город чище, а жизнь 
наших детей – безопаснее! – обратился 
к горожанам Андрей Дюков.

Еще в прошлом году органы власти 
чуть ли не уговаривали костромичей: 
установите общедомовые приборы 
учета, иначе придется платить сна-
чала на 40, а потом и на 50 % больше. 
По закону, если в доме нет счетчика, 
нормативы потребления тепла будут 
рассчитываться с повышающим коэф-
фициентом 1,4, а с 1 января 2017 года 
– 1,5».

Многие услышали это предостереже-
ние и установили счетчики, но экономии 
почему-то не почувствовали. Наоборот: 
в квитанциях люди увидели неожиданно 
большую сумму. У кого-то платеж вырос 
на 600 рублей, у кого-то – на полторы 
тысячи!

– ТГК-2 за декабрь выставил мне счет 
на 3000 рублей за двухкомнатную квартиру 
площадью 50 кв. м, а в январе ту же квар-
тиру отопили аж на 5000 рублей! Другие 
жильцы нашего дома также получили плюс 
2000 за тепло, – рассказал житель одного 
из домов по ул. И. Сусанина.

Счетчик в его доме установили еще 
в конце ноября, и люди ждали экономии. 
А вышло наоборот. Как объяснил и.о. 
начальника пиар-отдела ПАО «ТГК-2» 
Алексей Адмиралов, на итоговой цифре 
сказались январские морозы. В начале 
января температура опускалась до отметки 

БОЛЬНОЙ ВОПРОС КОММУНАЛЬНЫЕ «ПОДАРКИ» ОТ ТГК-2

в минус 37. Чтобы обеспечить в квартире 
нормативную температуру +22 градуса, 
надо подавать в дом больше тепла. А это, 
понятно, стоит денег.

Тем не менее, для людей это слабое 
утешение. Полторы тысячи – сумма 
ощутимая, и платить все равно придется. 
Так же, как пришлось платить горожанам 
в конце декабря, когда в многоэтажки 
без общедомовых приборов учета тепла 
поступили дополнительные квитанции 
на оплату отопления, потребленного еще 
в сентябре и октябре!

Странным было не только то, что 
ТГК-2 пожелало получить еще какие-то 
деньги «вдогонку». Людей смутил и но-

вые номера лицевых счетов, на который 
предлагалось перевести требуемую 
сумму. Кстати, в Сбербанке в течение 
недели платежки с «новыми» лицевыми 
счетами не принимали, ссылаясь на то, 
что в базе банка таких счетов нет.

Костромичи возмущались, негодо-
вали, но все-таки оплачивали странные 
квитанции. Ведь никому не хотелось 

потом еще и пени за просрочку платить 
(об этом ресурсники не забыли сообщить 
собственникам квартир). Но мало кто 
понял, за что с него «содрали» в среднем 
еще по 1,5–2 тысячи рублей.

– Обращаюсь к городским властям! 
Согласно Конституции РФ, вы обязаны 
защищать граждан, а не потворствовать 
расцвету нарушений. Если у вас есть до-
говоренности с энергетиками о взимании 
повышающего коэффициента с ноября, 
почему вы молчали? Или в очередной раз 
решили отмахнуться от проблем жите-
лей? Пора принимать меры и перестать 
заниматься словоблудием. Если это 
чистой воды обман, то правоохранитель-
ные органы должны незамедлительно 
отреагировать и остановить такого рода 
профанаций, – убежден председатель 
Костромского регионального отделе-
ния Социал-демократического союза 
молодежи Сергей Кириллов.

РОМАН ВЕТРОВ.

Юрий Логинов, справедливоросс, 
депутат Совета депутатов Бакшеев-
ского сельского поселения Костром-
ского района – о том, что ему удалось 
сделать за несколько первых месяцев 
своего депутатства.

– Мы единогласно приняли бюджет 
сельского поселения на 2017 год. При 
моем активном вмешательстве были 
пересмотрены и уменьшены расходы 
за отопление некоторых помещений, 
принадлежащих поселению. Экономию 
мы распределили по другим частям 
бюджета. В этом году по сравнению 

с прошлыми зимами выпало много снега, 
из-за этого большие средства были 
потрачены на уборку дорог. Но благо-
даря новому главе поселения Николаю 
Сергеевичу Зернову администрация 
сменила подрядчика по уборке улиц, 
и качество уборки улучшилось, а затраты 
стали прозрачнее.

Ведется работа по улучшению улич-
ного освещения сельского поселения. 
Перед празднованием Нового года глава 
выделил красивые елки, а депутаты 
своими силами доставили их в свои на-
селенные пункты. Я привез новогодние 

деревья в Коряково и Каримово.
Я провел предварительную работу 

по подготовке к заливке катка, об-
ратившись письмом к начальнику 
управления МЧС с просьбой о помощи 
в его заливке. Начальник одобрил мою 
инициативу, и теперь при поддержке 
этой оперативной службы мы сможем 
к следующему сезону залить подго-
товленный каток в любом населенном 
пункте нашего сельского поселения. 
Заявки заранее оставляйте по телефону: 
8-903-896-4909.

ВАШ ДЕПУТАТ ЮРИЙ ЛОГИНОВ.

БУДНИ ДЕПУТАТА

БОЛЬШИЕ ДЕЛА ЗА 
МАЛЫЙ ПЕРИОД

Костромичи бьются с мэрией за 
присвоение скверу рядом с прудом 
названия «Шаговский».

Эпопея с Шаговским прудом никак не 
закончится. В октябре 2014 года активные 
жители города начали борьбу против не-
законной застройки Шаговского пруда. 
В 2015 году решением губернатора за-
стройка была остановлена, и пруд вернули 
народу.

Это, пожалуй, единственная в истории 
города победа костромичей в борьбе с без-
законием властей! Пруд был восстановлен 

за счет благотворителей. Так, например, 
на деньги справедливоросса Андрея 
Озерова была приобретена дорогостоящая 
гидроизоляция для устройства дна. 2 сен-
тября 2016 года состоялось торжественное 
открытие Шаговского пруда.

Однако, похоже, чиновники не могут 
простить народу его победу. Они хотят, 
чтобы история борьбы за Шаговский пруд 
канула в Лету, – негодует активистка пар-
тии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ Наталья 
Цветкова. – Мэрия организовала кампанию 
по выбору названия вновь созданному во-
круг пруда скверу и объявила голосование 
на сайте городской администрации, пред-
ложив два варианта: Козьмодемьяновский 
и Марьинский. Название «Шаговский» в нем 
не фигурирует, хотя вполне логично было 
бы оставить скверу то имя, под которым 
пруд знают тысячи костромичей!

Большинством голосов, не превы-
шающем и трехсот, выбрано название 

Марьинский. За это название 22 декабря 
проголосовали городские депутаты, даже 
не приняв во внимание, что накануне, 21 
декабря, инициативная группа граждан 
собрала 632 подписи за то, чтобы назвать 
сквер Шаговским.

А вот интернет- голосование на Глав-
ном Портале Костромы показало, что за 
Шаговский сквер 72, 3 % костромичей, а за 
Марьинский – всего 14, 6 %.

В настоящее время инициативная 
группа получила официальный ответ от 
главы Костромы Юрия Журина. На пяти 
листах общественникам разъясняют, как 
правильно оформлять документы на пере-
именование!.. А представленные подписи, 
похоже, сочли недействительными, потому 
как не по науке они поданы.

И костромичи, обученные старатель-
ными чиновниками, по-новой собирают 
подписи за присвоение скверу с Шаговским 
прудом названия Шаговский…

ХОЖДЕНИЕ ПО МУКАМ

СНАЧАЛА ПРАВИЛА, 
ПОТОМ ПОДПИСИ?
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ПОЗИЦИЯ ДРЕСС-КОД ДЛЯ ШОФЕРА
Депутат, руководитель фракции 

«Справедливая Россия» в Думе 
Костромы Александр Соколов – 
о ситуации с «горящими» ПАЗиками 
и о водителях маршруток.

– Еще 14 декабря 2016-го на за-
седании комиссии по развитию го-
родского хозяйства в Думе Костромы 
я задал вопрос заместителю начальника 
управления городского пассажирского 
транспорта о безопасности автобусов 
марки «ПАЗ» после первого случая возго-
рания такого автобуса. Чиновник открыто 
заверил меня и всех присутствующих 
депутатов: дефект электропроводки 

есть лишь в модификациях этих машин 
до 2006 года выпуска, но таких автобусов 
на рейсах с пассажирами в нашем городе 
нет. Однако 17 декабря и 31 января за-
горелись еще два…

В данный момент я готовлю офи-
циальное обращение к управлению 
транспорта по поводу горящих авто-
бусов. О результатах буду держать вас 
в курсе. Но хочу поднять еще и вопрос 
о водителях маршруток.

Ранее я внес предложение о введе-
нии во всем общественном транспорте 
Костромы дресс-кода (униформы) для 
водителей. Считаю, что вводить измене-
ния, связанные с улучшением оказания 
услуг населению, стоит, прежде всего, 
с внешнего вида тех, кто непосредствен-
но участвует в оказании услуг, тем более 
на платной основе. Психологи говорят, 
что хам, одетый в галстук, хамит в два 
раза меньше.

В декабре прошлого года на комис-
сии по развитию городского хозяйства 
при рассмотрении вопроса о культуре 
и вежливости водителей я озвучил 
это предложение. Комиссия дала по-
ручение управлению по транспорту 
этот вопрос проработать. 25 января 
на очередном заседании депутатам 
доложили, что перевозчики приняли 
данное предложение, и к летнему сезо-
ну будут готовы ввести единую форму 
для всех водителей общественного 
транспорта.

Надеюсь, что решение данного 
вопроса дойдет до логического завер-
шения, и уже летом мы будем приятно 
удивлены, увидев водителей наших 
маршруток и ПАЗиков, одетых в единую 
форму. Пусть это будут не накрахмален-
ные белые рубашки и галстуки, но уж 
точно не вытянутые футболки и майки 
в сочетании с надетыми на носки слан-
цами. Вежливость зависит от нас самих, 
от нашего отношения друг к другу, от 
соблюдения элементарные правил 
поведения и нашего внешнего вида.

Нельзя в короткие сроки устранить 
все проблемы, связанные с транс-
портной реформой в нашем городе, 
но работать в этом направлении нужно, 
и начинать надо с явных недочетов, 
устранение которых не является слож-
ным и затратным.

Фото: www.sevizm.mos.ru

Председатель Костромской регио-
нальной общественной организации 
«НАРОДНАЯ ИНИЦИАТИВА», активный 
член партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
Дмитрий Толканица выразил свою 
точку зрения по поводу реформы об-
щественного транспорта в Костроме. 
Его позицию наверняка разделяют 
сотни горожан…

– Костромичи жалуются на работу 
автобусов уже четыре месяца – с тех 
самых пор, когда в областном центре 

произошла транспортная «революция», 
заставившая людей приспосабливать-
ся к новым, совсем не комфортным 
условиям перемещения по городу. 
Я решил на себе испытать, насколько 
оправданны эти жалобы. В последнее 
время я нечасто пользуюсь обществен-
ным транспортом. Поэтому, чтобы быть 
объективным, я оставил свою машину 
на стоянке и пересел на муниципальные 
автобусы и маршрутки.

В сторону центра в районе моего 
дома сразу две остановки, но только 
на одной из них есть остановочный 
комплекс, в котором можно укрыться 
от ветра, дождя или снега. В целом же 
по Костроме крытых остановок даже 
в центральной части очень мало, а про 
окраины и говорить не приходится.

Разумеется, и о табличках с расписа-
нием общественного транспорта речь не 
идет. Определить, на чем быстрее или 
комфортнее доехать до нужного места, 
можно только полагаясь на собственную 
интуицию. Правда, расписание выхода 

транспорта с конечных остановок есть 
в Интернете. Для меня большим открыти-
ем стало обнаружение сайта, в котором 
можно отследить в режиме реального 
времени движение некоторых маршрутов 
с точностью до минуты www.bus44.ru. 
Путем опроса я выяснил, что знают об 
этом единицы, причем эти единицы отно-
сятся к возрастной категории до 40 лет. 
Основная же часть костромичей понятия 
не имеет об этом сервисе. А что стоило 
повесить табличку с названием этого 
ресурса на каждой остановке?

До проведения транспортной рефор-
мы люди имели возможность добираться 
до нужной им остановки сидя. Теперь, 
если вы втискиваетесь в общественный 
транспорт не на конечной, чаще всего 
ехать вы будете стоя и в жуткой давке. 
Все чаще звучит мнение, что в плане 
пассажирских перевозок Кострома 
вернулась в советские времена: пере-
полненные автобусы, которых нужно 
дожидаться бесконечно долго.

Не раз я слышал, но, правда, сам 

не стал свидетелем такой картины: 
в новых ПАЗиках отсутствует кондук-
тор, и водитель пропускает всех через 
переднюю дверь. Поэтому на остановках 
начинается «выдавливание» желающих 
выйти из салона, а потом – «прессовка» 
входящих. Неужели контролирующие 
органы считают такое нормальным?

Хотелось бы, чтобы в управлении 
городского пассажирского транспорта 
были работники, единственная задача 
которых – ездить в автобусах и троллей-
бусах и фиксировать, чем недовольны 
граждане, что можно изменить, интере-
соваться мнением горожан и принимать 
их предложения.

На мой взгляд, модернизация, в том 
числе, и в общественном транспорте 
должна улучшать качество жизни, и про-
цесс это непрерывный. Нельзя объявить 
об изменениях и поставить на этом 
точку. Иначе мы не то что в советские 
времена – мы в каменный век можем 
скатиться…

МНЕНИЕ РАДИ ЧЕГО МОДЕРНИЗАЦИЯ?

ОПРОС ЧТО ВЫ ДУМАЕТЕ О ТРАНСПОРТНОЙ РЕФОРМЕ?
1. Ваш пол:
o Мужской
o Женский

2. Ваш возраст: _______

3. Ваш социальный статус:
o Работающий
o Пенсионер
o Безработный
o Учащийся

4. Какой вид транспорта вы считаете 
более удобным и современным?

o Маршрутка
o Автобус
o Троллейбус

5. Сколько вы делаете пересадок с од-
ного транспорта на другой?

o Еду без пересадок
o Одну
o Две и более

6. Долго ли приходится ждать транспорт 
на остановке?

o Менее 5 минут
o От 5 до 15 минут
o Более 15минут

7. Часто ли вам приходится ездить 
в переполненном общественном 
транспорте?

o Очень часто
o Довольно часто
o Редко
o Нет таких проблем

8. Устраивает ли вас время работы 
общественного транспорта?

o Нет, не устраивает
o В целом устраивает
o Все устраивает

9. Как вы оцениваете обеспеченность Ко-
стромы общественным транспортом?

o Неудовлетворительно
o Удовлетворительно

o Хорошо
o Отлично

10. Приходится ли вам наблюдать за 
следующими действиями водителя?

o Курит
o Разговаривает по телефону
o Неопрятно одет
o Грубит

11. Какую оценку вы бы поставили за 
работу водительскому составу?

o Не удовлетворительно
o Удовлетворительно
o Хорошо
o Отлично

Пожалуйста, заполните анкету и при-
несите ее или отправьте по почте 
по адресу: 156005 г. Кострома, ул. Со-
ветская, 97, региональное отделение 
партии «СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ» 
в Костромской области.

Региональное отделение партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ  в Костром-
ской области предлагает костро-
мичам принять участие в изучении 
плюсов и минусов организации 
пассажирских перевозок в областном 
центре. 

Результаты опроса мы обязатель-
но опубликуем на страницах газеты 
«Справедливая Кострома». Полученные 
от вас сведения будут использованы в 
работе по улучшению качества пере-
возок пассажиров. В случае фиксации  
массовых недовольств или конструк-
тивных пожеланий от горожан депутат 
Думы Костромы справедливоросс 
Александр Соколов направит запросы 
в управление городского транспорта 
и будет поднимать их на комиссии по 
развитию городского хозяйства при го-
родской Думе до тех пор, пока замечания 
костромичей не будут учтены.
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ДЕЛА И ЛЮДИ

СПОРТ МЫ – ЗА ЗДОРОВЫЙ ОБРАЗ ЖИЗНИ!
4 февраля на базе спортивной школы 

№ 5 в Костроме состоялось VI городское 
первенство по оздоровительному бегу 
на лыжах на кубок Думы города.

В мероприятии, связанном с пропагандой 
спорта и здорового образа жизни, в очередной 
раз приняла участие команда, сформированная 
депутатом Думы Костромы, справедливорос-
сом Александром Соколовым.

В справедливую команду вошли учащиеся 
школы № 27 Балакина Дарья, Боброва Викто-
рия, Шляпкина Анастасия, Завьялов Юрий, 
Панфилов Ярослав и Титов Сергей.

– Благодарю всех ребят за участие! 
– сказал Александр Соколов. – Особенно 
поздравляю девушек: они заняли первое 
место среди участниц средней возрастной 
группы! От всей души желаю всем юным 
спортсменам крепкого здоровья, хорошей 
учебы и достижения высоких результатов. 
Огромную благодарность выражаю их роди-
телям и педагогам, в том числе спортивному 
наставнику – Олесе Сергеевне. Спасибо, 
что учите ребят любить спорт и здоровый 
образ жизни!

А спустя пару недель после соревно-
ваний депутат-справедливоросс побы-
вал в школе, где учатся лыжники из его 
команды, и на торжественной линейке всем 
участникам и победителям вручил благо-
дарственные письма и грамоты за участие, 
а также книги по истории Российского 
государства.

– Благодаря активной работе ди-
ректоров и педагогических коллективов 
школ, заботе и примеру родителей наши 
дети могут заниматься физкультурой, 
участвовать в спортивных соревнованиях 
и добиваться успехов. Уверен, что следуя 
примеру своих одноклассников в дальней-
шем все больше ребят захотят принимать 
участие в спортивных соревнованиях и быть 
примером для других, – сказал депутат 
Соколов. – Неважно, каким видом спорта 
ты занимаешься, новичок ты или професси-
онал, побеждаешь или только участвуешь. 
Главное – не оставаться в стороне от того, 
что происходит рядом с тобой, всегда стре-
миться к достижению высоких результатов, 
совершенствовать себя.

В конце прошлого года в Судислав-
ском районе впервые прошел конкурс 
на звание «Спортсмен года». Иници-
атором его проведения стал депутат 
Совета депутатов Судиславского района 
справедливоросс Андрей Шеремет.

Он долго убеждал администрацию 
района в необходимости проведения этого 
мероприятия. В итоге его поддержали 
коллеги – районные депутаты, а учреди-
телем и организатором конкурса стала 
администрация Судиславского района.

Конкурс проводился в трех возрастных 
номинациях: до 18, до 40 лет и старше. Его 
цели – определение лучших спортсменов 
2016 года, а также популяризация и раз-
витие спорта в районе.

Каждый спортсмен к заявке прикла-
дывал грамоты, дипломы, таблицы, под-
тверждающие его результаты. Оргкомитет 
подсчитывал набранные баллы участников 
согласно конкурсной таблице. Всего в кон-
курсе приняли участие 14 спортсменов.

12 декабря 2016 года в Доме народного 
творчества и досуга были подведены итоги 
муниципального конкурса на звание «Спор-
тсмен года». Дипломы участника получили 
все спортсмены муниципального конкурса, 
не ставшие победителями и призерами.

Дипломом III степени награждена Бары-
шева Наталия. Диплом II степени получила 
самая юная участница конкурса Якимова 
Валерия. В номинации от 18 до 40 лет 
поощрительным призом награжден Тим-
чук Андрей Анатольевич. Победителем 
в номинации до 18 лет стал кандидат 
в мастера спорта по шашкам Шеремет 
Дмитрий (диплом I степени). В номинации 
от 41 года и старше победу одержал силь-
нейший шахматист района Чичагов Алексей 
Владимирович. Все победители и призеры 
получили кубки и призы.

Благодаря таким конкурсам в Судис-
лавском районе идет развитие многих 
видов спорта, а у спортсменов есть стимул 
стремиться к новым победам.

ТАК ДЕРЖАТЬ! В СУДИСЛАВЛЕ НАЗВАЛИ «СПОРТСМЕНА ГОДА»

П о г о р е л ь ц а м  и з  Ч у х л о м ы 
оказали помощь костромские 
справедливороссы.

В новогодние праздники на улице 
Свердлова в поселке Чухлома случился 
страшный пожар. Пламя уничтожило 
деревянный 8-квартирный дом 1950 года 
постройки. Без жилья остался 21 человек, 
среди которых восемь маленьких детей.

С р е д и  п о с т р а д а в ш и х  о к а з а -
лись, в основном, молодые семьи. 
Глава одной из них так рассказал 
о случившемся:

– Ранним утром 6 января стояла 
сухая морозная погода. Огонь быстро 
охватил дом. Самым главным для нас 
было спасти детей. Вытаскивали 
ребятишек из кроваток спящими, 
полураздетыми. Возвращаться в дом 
за вещами было уже опасно, могли бы 
там, в огне, и остаться. Кто-то успел 
схватить детские вещи, документы, но 
большинство ничего не спасли.

На беду чухломичей откликнулись 
костромские справедливороссы. 

Активисты быстро собрали и напра-
вили деньги, вещи и детские игрушки 
председателю местного отделения 
СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ в Чухломе 
Александру Хоробрых. А он передал все 
собранные средства и вещи одной из 
пострадавших Алене Орловой, которая 
и распределит помощь между всеми 
собратьями по несчастью.

ДОБРОЕ ДЕЛО

НЕ ОСТАВИЛИ В БЕДЕ
Андрей Дюков, справедливоросс, 

депутат Думы Костромы, принял 
участие в съемках клипа к премьере 
фильма «Елки-5».

Дело было в самом конце декабря. 
ГТРК «Кострома» пригласила горожан 
помочь в съемках ролика для фильма 
Тимура Бекмамбетова, который вот-вот 
должен был выйти на экраны страны. 
Как выяснилось, съемки эпизодов для 
народного клипа к фильму «Елки-5» 
организовали в нескольких городах, 
и среди них оказалась Кострома.

В назначенный день и час на Суса-

нинской площади собралось больше 
сотни костромичей. «Начинаем 
отмеча-а-ать!» – из динамиков на всю 
площадь загремел голос Сергея 
Шнура. Песня звучит в фильме, 
и клип снимался именно на нее. 
Горожане-новоявленные «актеры» 
задорно выполняли поставленные 
задачи: зажигательно плясали, стро-
или уморительные лица и удивлялись 
появлению в мобильных телефонах 
«Сергея Шнура». Под занавес самым 

крепким танцорам раздали огромные 
буквы и сердце, чтобы получилась над-
пись «Я люблю Кострому».

Андрей Дюков попал на площадь 
случайно, но с радостью решил принять 
участие в съемках. И у него это полу-
чилось отлично! Несколько раз он попал 
в кадр, где смотрелся очень органично. 
А потом «засветился» еще и в нескольких 
местных газетах, которые писали о нем 
как об одном из самых жизнерадостных 
костромичей, вместе с Сергеем Шнуром 
исполнивших зажигательную песню.

ФОТО АЛЕНЫ КЛЕНОВОЙ.

ВОТ ЭТО ДА!

НЕОЖИДАННОЕ АМПЛУА

А.Соколов с членами своей команды

А.Хоробрых с одной из 
пострадавших от пожара

Шеремет Чичагов
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